
４月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成３０年４月２５日 １３：３０開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：廣畑教育長、島田委員、新居委員、足利委員、中島委員 

    粟田教育次長兼学校教育課長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、高尾社会教育課長 

今冨体育・給食課長、友松小幡記念図書館長、高崎文化財室長 

小倉小幡記念図書館管理係主幹、高畑教育総務課主幹 

 

○４月教育委員会報告 

 廣畑教育長から、４月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○中津市文化財調査委員の委嘱について 

 高崎文化財室長から、委員の構成について報告。 

特に意見等はなかった。 

 

○中津市スポーツ推進委員の委嘱について 

 今冨体育・給食課長から、委員の構成について報告。 

特に意見等はなかった。 

 

○中津市立図書館協議会委員の委嘱について 

 友松小幡記念図書館長から、委員の構成について報告。 

特に意見等はなかった。 

 

○「文部科学大臣表彰」の受賞について 

 友松小幡記念図書館長から、受賞の報告。 

特に意見等はなかった。 

 

○教育委員会所管非常勤職員等の任用の専決処分について 

 大江教育総務課長から、非常勤職員等の状況について報告。 

 ・いろいろな職名が掲載されているが、職務内容が分からない。後日で良いので教えてほしい。 

→後日、職務内容をまとめた形でお示しする。 

 

○その他 

 ・高畑教育総務課主幹から、中津市教育振興基本計画の策定について、状況及び今後のスケジュ

ール等を説明し確認した。 

 ・高尾社会教育課長から、国民文化祭及び全国障がい者芸術・文化祭の内容等について周知。 

 ・今冨体育・給食課長から、ラグビーワールドカップキャンプ地及びオリンピックデーランの件

について報告。 

 ・廣畑教育長から、学校訪問及び施策評価の件について連絡。 

 ・高崎文化財室長から、「耶馬溪みらいスタートアップ会議」についての報告及び周知。 

 

【裏面に続く】 



  教育委員から質問 

・部活動の指導員についての状況は。 

→現在、校長会と協議しているところ。 

  ・現場の先生の状況を把握することが先と思う。アンケートや調査などで把握したらどうか。 

   →現場の先生に負担を掛けないで調査していく方法を検討し、声を聞いていきたい。 

  ・ＰＴＡ総会の時に説明するとか保護者に対してフォローや丁寧な説明が必要な気がする。 

  ・強化のため休まないこともありうると思うが、休みの強制力は。 

   →方針、方向性についてはぶれずに行っていくことを確認している。 

    今後も学校現場の意見を聞きながら良い方法を見出したい。 

 

 

１４：１７ 閉会 


